

生徒会プロローグ(4月第2週)

令和7年4月日（月）

令和7年4月日（火）

令和7年4月9日（水）

あらためて1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。今日の半分が終わりましたが、どうでしたか？疲れたと思う人もいるかもしれません。私たちは1日が長く感じていて、授業が早く終わらないかと思っていました。しかし、3年生になった今、あっという間に2年間が終了してしまったと感じています。なので、この3年間皆さんは何を大切にして過ごしていきますか？例えば、自分から何かをやってみたり、スポーツと勉強を頑張ったりするなど、自分の成長につながる3年間にすると学校生活がよりよいものになります。わからないことがあれば、2、3年生にどんどん聞いてください。

令和7年4月10日（木）

新年度が始まり、新しい学年、クラスと環境が大きく変わりました。皆さんは今年度の1年間の目標はありますか？1年後の自分の理想の姿を見据えて目標を立てることで、有意義な時間を過ごすことができたり、自分自身の成長へつながったりすると思います。ぜひ、新年度の今に自分と向き合い、目標を定めてみてください。話は変わりますが、今日の6時間目には専門委員会があります。1年生は初めての委員会でわからないことも多いと思いますが、わからぬことがあつたら2、3年生を頼ってください。専門委員会、みんなで頑張っていきましょう！！

令和7年4月11日（金）

1年生の皆さん、中学校生活には慣れてきましたか？まだまだ分からぬことや不安なことがあると思いますが、東中の先輩方はみんな優しいので、困ったことがあつたらいつでも相談してください。話は変わりますが、昨日1年生のみなさんに向けて部活動説明会がありました。部活動に入るも入らないも個人の自由ですが、ぜひ興味の湧いた部活動の見学に行ってみてください。